



Wien im Mai 2020

Liebe Eltern! Liebe Obsorgeberechtigte!

Die Hortpädagoginnen und der Hortpädagoge haben sich intensiv auf die Schulöffnung vorbereitet, um die veränderte Situation im Hort mit den Kindern entwicklungsadäquat aufbereiten zu können.

Unser Hauptaugenmerk liegt in nächster Zeit auf der Freizeitbetreuung und der sozialen Entwicklung der Kinder.

Unter Berücksichtigung der Bedürfnisse der Kinder werden wir bestmöglich Abstand halten.

Das richtige Händewaschen wird in jeder Gruppe wiederholt und die Kinder vermehrt daran erinnert.

Bildungsmaterialien und Möbel werden regelmäßig desinfiziert. Für ausreichend Flächendesinfektion wird durch unsere Reinigungskräfte gesorgt.

Die Horträumlichkeiten werden ausgedehnt gelüftet.

Das Wechseln der Gruppenräume wird vermieden.

Der Hof wird verstärkt genutzt, damit jedes Kind so viel Zeit wie möglich im Freien verbringen kann. Um die Kinderanzahl gering zu halten, werden nie alle Hortgruppen gleichzeitig im Hof sein.

Da wir bemüht sind die Kinder aus den verschiedenen Klassen nicht mehr als notwendig zusammen kommen zu lassen, kann es sein, dass Ihr Kind von einer anderen Hortpädagogin bzw. dem Hortpädagogen betreut wird.

Es werden KEINE Ausflüge mehr stattfinden!

Wir bitten Sie die Aula derzeit nicht zu betreten, ihre Kinder werden zur angegebenen Zeit entlassen!

In der Aula und den Gängen gilt **Maskenpflicht für alle**.

Die Hortpädagoginnen und der Hortpädagoge sind für Elterngespräche über die Horttelefone für Sie erreichbar.

Mit freundlichen Grüßen
Eva Holzapfel und Eva Zemlicka
(Hort-Leitung)